

Les Cubaines décrochent 2 médailles d'or à l'Open d'Arlon de judo



La Havane, 7 février, (RHC/PL).- Les judokas cubaines ont amélioré à Arlon, en Belgique les résultats de ses coéquipiers à Visé. Alors que les messieurs ont remporté une médaille d'or et une autre d'argent, les dames ont décroché 2 médailles d'or.

Vanessa Godinez, dans la division des 48 kilos, a battu en finales Aoi Ogura par waza-ari. La jeune cubaine s'est vue choisir par-dessus le marché, comme la judoka la plus technique du tournoi.

L'autre médaille d'or de Cuba est allée au cou de Kaliesma Antomarchi qui s'est imposée dans la division des 78 kilos à la Française Mathilde Gil.

La troisième judoka de la délégation, Aliuska Ojeda, n'a pas pu avancer à la dispute pour les médailles dans la division des 57 kilos.

Ces 6 judokas cubains, messieurs et dames, s'apprêtent à participer les 11 et 12 février au Grand Slam de Paris, seconde étape de leur tournée européenne.

Ensuite, ils prendront part au Grand Prix de Düsseldorf, en Allemagne, du 24 au 26.

Le programme international des judokas cubains vise aux championnats panaméricains au mois d'avril et puis, aux championnats du monde, au mois d'août, à Budapest, la capitale hongroise.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/120850-les-cubaines-decrochent-2-medailles-dor-a-lopen-darlon-de-judo>



Radio Habana Cuba